

今年1年を広報誌でふりかえる

町の出来事

2022年（令和4年）もあつという間に年の瀬を迎え、もうすぐ暮れようとしています。今年1年、みなさんはどうなったのでしょうか？

今年は、新型コロナウイルス感染者の減少により規模を縮小するなどしてイベントが開催されました。しかし、新たな変異株が出てくるなど、いまだ経済や生活に大きな影響を与えています。

今月号では、広報による町の1年の出来事を振り返ってみます。迎える年が、町民の皆さんや藤里町にとって良き年になりますようお祈りします。



塞さの中、分列行進

藤里小学校
それぞれの想いを胸に

『Last run
～藤里中学校最後の運動会～』

◆集団健診の実施
◆幼・保 こどもの日の集い
◆藤里小学校閉校・
50周年記念大運動会

- ◆ 12月議会定例会
- ◆ 交通指導隊出隊式・消防出初式
- ◆ 新春書き初め大会
- ◆ 令和3年度「藤里町成人式」



『さらなる飛躍を願い』

1月



『鬼を退治 無病息災を願う』

2月

- ◆ 毎日カップ入賞&全国大会出場の報告
- ◆ AEDの寄付
- ◆ 定住化促進住宅現場内覧会
- ◆ 幼・保 豆まき



『卒業とともに過ごした時間、忘れないよ』

3月

- ◆ 幼稚園ひなまつり会
- ◆ 藤里町スポーツ・文化栄誉賞
- ◆ 名校で卒業式



『楽しい学校生活の始まり』

4月

- ◆ 3月議会定例会
- ◆ 町職員異動状況
- ◆ 交通指導隊に辞令交付
- ◆ 各校で入学式
- ◆ 土佐満さん消防庁長官表彰
- ◆ 永年勤続功労賞受賞